
Herr Wagner berichtet über die Folgen des Brandes auf dem Baubetriebshof vom 11.07.2023 
und beantwortet Fragen aus dem Ausschuss. 
 


